

El consejero de Educación ha visitado la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos

La Comunidad de Madrid comienza con normalidad las Pruebas de Acceso a la Universidad con cerca de 40.000 alumnos

- En esta primera jornada los estudiantes se examinan de las asignaturas de Lengua Castellana y Literatura II e Historia de la Filosofía
- Mañana se enfrentarán a Primera Lengua Extranjera e Historia de España, mientras que jueves y viernes será el turno de las optativas y materias de modalidad

**3 de junio de 2025.**- La Comunidad de Madrid celebra desde hoy las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en sus seis universidades públicas, que han empezado con total normalidad para los casi 40.000 estudiantes que se presentan este año. Así lo ha señalado el consejero de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciña, en su visita a la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, en la Politécnica de Madrid, una de las sedes en las que se realizan hasta este viernes, para comprobar la buena marcha de los exámenes y desear suerte a los alumnos.

Este año se presentan un total de 39.801 alumnos, 12.588 en la Universidad Complutense, 9.847 en la Autónoma, 5.930 en la Carlos III, 5.635 en la de Alcalá, 4.155 en la Rey Juan Carlos y, por último, 1.646 en la Politécnica. En esta primera jornada los estudiantes se enfrentan a las asignaturas de Lengua Castellana y Literatura II e Historia de la Filosofía. Mañana miércoles a Primera Lengua Extranjera e Historia de España, mientras que jueves y viernes será el turno de las optativas y materias de modalidad. El sábado se podrán resolver incidencias o casos en los que un aspirante no haya podido presentarse por coincidencia horaria.

Aquellos inscritos que no puedan concurrir por circunstancias excepcionales, debidamente acreditadas, podrán acogerse a la convocatoria extraordinaria, que se celebrará entre el 1 y 3 de julio, con el 4 de julio para coincidencias e incidencias.

Entre las novedades de la PAU 2025 destaca que cada materia presenta un modelo único del ejercicio, a diferencia de los pasados años en los que existían dos opciones. Sin embargo, sí se pueden elegir algunos apartados entre varias



# Medios de Comunicación

preguntas, que pueden ser cerradas, semiconstruidas o abiertas, siempre y cuando las dos últimas supongan al menos un 70% del total. El tiempo máximo para responderlas es de 90 minutos y el diseño de cada examen debe incluir un mínimo de un 20% de preguntas de carácter competencial.

Además, se conservan las orientaciones y criterios de evaluación y corrección que ya fueron informados a comienzos del curso. En cuanto a los horarios, las pruebas se realizan de 9:30 a 11:00 horas, de 12:00 a 13:30 y de 16:00 a 17:30.